

Cubana Yorgelis Rodríguez va primera en pentatlón de Birmingham



La Habana, 2 mar (RHC) [Yorgelis Rodríguez](#), uno de los jóvenes talentos del atletismo cubano, marcha primera en el pentatlón del Campeonato Mundial bajo techo de Birmingham, Gran Bretaña, delante de la favorita británica Katarina Johnson-Thompson, a falta de dos pruebas para que finalice el evento.

Luego de celebrados los tres primeros eventos, Yorgelis, de 23 años y cuarta en el Mundial al aire libre del pasado año en Londres, suma 2.886 puntos, 13 más que la anfitriona Johnson. Luego se ubican la austríaca Ivona Dadic (2872) y la estadounidense y líder de la temporada invernal Erica Bougard (2.836).

La alumna del profesor Gabino Arzola, que compite esta temporada por vez primeras en certámenes bajo techo, ha mejorado hasta el momento su marca personal en sala en todas las pruebas.

Abrió con un tiempo discreto de 8,57 segundos en 60 con vallas que le dio el décimo lugar entre las 13 concursantes, pero luego levantó con 1,88 m en su esencialidad predilecta, el salto de altura, donde quedó segunda, y terminó la jornada vespertina con el quinto mejor envío en bala, 14,15 metros.

Ahora le quedan en la jornada nocturna las pruebas de salto de longitud y 800 metros.

Especialistas consultados por Radio Habana Cuba consideran que, de acuerdo a como se ha desarrollado la competencia, la cubana está en condiciones de subir al podio por vez primera en un certamen élite de mayores.

Además de Yorgelis, que se estrenó el jueves en mundiales bajo techo en el salto de altura (lugar 13, con 1,84 m), otros tres cubanos compiten hoy en pruebas finales.

En la final de salto de longitud estarán Maykel Massó, quinto en el Mundial de Londres 2017, y Juan Miguel Echevarría, tercero en el ranking mundial de la temporada.

En la especialidad se inscribieron 15 saltadores, incluido el número uno del año, el sudafricano campeón mundial Luvu Munyonga (8,40).

Massó, ostenta de por vida una marca de 8.33 metros y Echevarría (8.34), por lo que son considerados candidatos al podio.

La presencia de cubanos en la jornada se completa con Yaniuvis López, una de las 15 inscritas en impulsión de la bala, donde presenta un registro del 17.90 m.

En la fecha de apertura, el jueves, Rusia se llevó las dos medallas de oro en el salto de altura, con Mariya Lasitskene (2.01) y Danil Lysenko (2.36), mientras que la etíope Genzebe Dibaba se impuso en los 3.000 metros planos.

<https://www.iaaf.org/.../res.../women/pentathlon/shot-put/points>

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156465-cubana-yorgelis-rodriguez-va-primera-en-pentatlon-de-birmingham>



Radio Habana Cuba